

令和6年度

# おし 行田市立忍中学校

## 文化・芸術体験



全学年

### 特色

- 文化庁が行っている「文化芸術巡回講演事業」で、本校体育館にプロの落語家を迎え、上方落語&英語落語《笑って亭》を開催した。当日は落語家による本物の上方落語と英語落語の鑑賞に加え、代表生徒による落語体験も行われ、日本の伝統文化に触れる貴重な機会となった。

### 生徒の感想

- 落語は一人で演じているのに、左右、上下の目線や声の高さを変えることで何人も演じられるのだと知ることができた。たくさんの工夫で見る人を楽しませる素晴らしい日本の芸だと思った。
- 人を笑顔にできるのは、とても大切だと思った。最後の「嫌だ、辛いと思って勉強をするよりも、わかった、楽しいと思いながら勉強をするとうまくいく」という言葉にとっても納得できた。

### 成果

- 本公演前のワークショップで、代表生徒が落語を実際に披露する体験を行ったことで、落語をより身近に感じる事ができた。
- 本公演では、プロの落語家から話す際の目線や表情等の技法に加え、言葉の意味等を学ぶ場も設けられていたことで、日本の文化・芸術に対し、一層関心を高めることができた。